

## 中高一貫校の場所の選び方は

山田町長／除染が進み、生活環境が整っている所

**門馬** ①中高一貫校の場所の選び方をどのように考えていますか。

②町から県に対する、これまでの要望活動のなかで中高一貫校についての考え方を示していますか。



様々な夢や目標に向かって成長する子どもたち（広野小学校）

**町長** ①双葉郡教育復興に関する協議会のなかで検討されていますが、場所は、除染が進みインフラ整備等の生活環境が整っている所が望ましいと考えています。

協議会のなかで検討されますが、場所は、除染が進みインフラ整備等の生活環境が整っている所が望ましいと考えています。

②双葉郡の復旧復興に貢献できる「強さ」を持つ人材の育成を目指すとともに、様々な夢や可能性を持った子どもたちの夢を実現するためにも、6ヵ年を効果的に活用することができる中高一貫校を設置することが必要であると考えます。

ができる中高一貫校を設置することが必要であると考えます。

**門馬** ①震災以前、保健センター内で開催されていた保健事業は、どのような見通しですか。

②高齢者福祉計画が策定されました。関連する事業のなかで町が主体的に取り組んでいる事業を尋ねます。

山田町長／母子保健事業など一部保健センターで再開

**門馬** ①震災以前、保健センターは、母子保健事業や運動教室などの一部を保健センターで再開しています。総合検診など集団検診も保健センターでの実施を予定しています。

また、保健センターで実施すべき乳幼児健診は避難先もしくは町内、どちらでも受けられるよう検討している予定しています。

②高齢者の日常生活の

安定確保に向けた各種介護・福祉サービスは、提供量の確保と質の向上を図るために、大部分を広野町社会福祉協議会にお願いしています。町としては、高齢者の方々の将来に対する不安を取り除き、福祉・介護の充実に向けて実施すべき乳幼児健診は避難先もしくは町内、どちらでも受けられるよう検討していきたいと考えています。



門馬まりえ議員



運動教室などが再開されている保健センター

## 町が代理人でADRに申し立てべきでは

山田町長／現時点での利用は考えていない

**畠中** ①町民の賠償に対しても、町が代理人としてADR（裁判外紛争解決手続）に申し立てるべきではないですか。

②浪江町は、東電に対し精神的損害賠償の増額などを求めるため、ADRへの申し立てを行いました。広野町でも、同じようにすべきとの声が多いわけですが、その声に町はどう応えますか。

③収束と廃炉作業を国が主導性を持つ取り組みべきと考えますが、国への申し入れは行っていますか。

今後、他市町村との連携を図りながら町が主体となり、引き続き改善に向けた取り組みを行っていく考えです。

②今年3月18日、第一原発

**畠中** ①今年3月18日、第一原発廃炉作業を国が主体性をもつて取り組むべき

山田町長／復興大臣に要望書を提出

**畠中** ①今年3月18日、第一原発廃炉作業を国が主体性をもつて取り組むべき

山田町長／復興大臣に要望書を提出

**畠中** ①今年3月18日、第一原発廃炉作業を国が主体性をもつて取り組むべき

山田町長／復興大臣に要望書を提出

**畠中** ①今年3月18日、第一原発廃炉作業を国が主体性をもつて取り組むべき

山田町長／復興大臣に要望書を提出

②今年3月18日、第一原発廃炉作業を国が主体性をもつて取り組むべきと考えます。

③機会があるたび国と関係機関に対して申し込みを行っており、4月17日には復興大臣に対して要望書を提出しています。



震災による法的問題の解決を支援する法テラスふたば（広洋台）

## 生活保護の改正に対して町で働きかけを

山田町長／正式な通知があつてから検討

**畠中** ①平成26年4月1日実施予定となる生活保護の制度改正で、帰還して、生活保護を受けるべき人が、申請できなくなるような事態を避けるために、町からの働きかけが必要になるのではないか。

②生活保護費の扶助基準の引き下げは、社会保障の水準の引き下げにもつながります。税や就学援助等にも影響があるのではないか。

②昨年8月に「原子力発電所に係る通報連絡に関する協定書」を締結し、協定書に基づき連絡などを受けていますが、今後も状況の変化があれば、一刻も早い情報の提供を求めていきます。

③機会があるたび国と関係機関に対して申し入れを行っており、4月17日には復興大臣に

対して要望書を提出しています。

④震災による法的問題の解決を支援する法テラスふたば（広洋台）

震災による法的問題の解決を支援する法テラスふたば（広洋台）